

ANIVERSARIO
DE LA
INDUSTRIA
CINEMATOGRAFICA
MEXICANA

5

CINE COCINE
CINE COCINE
CINE COCINE
CINE COCINE
CINE COCINE
CINE COCINE

"La Cabeza de la Hidra", con Actores del SAI, Bloqueada

Por CARLOS H. CRUZ

La distribución y explotación de la película "La cabeza de la Hidra", que produjo el Sindicato de Actores Independientes fue bloqueada por diversos organismos de la Industria Cinematográfica a causa de las presiones de la Asociación Nacional de Actores.

David Reynoso, secretario general de la ANDA y Roberto Y. Palacios demandaron que dicha cinta, realizada por un grupo de actores no reconocidos, no pueda ser exhibida a menos que paguen desplazamiento.

En ella intervienen exclusivamente actores del SAI, que dirige Enrique Lizalde. El grupo ha tratado por todos los medios de subsistir en un medio hostil, pero a pesar de las presiones, se ha mantenido vigente por más de tres años.

Arturo Beristáin, secretario del Trabajo del grupo disidente señaló que efectivamente, se han encontrado con muchas dificultades para exhibir comercialmente su cinta, cosa que ya esperaban, sin embargo, buscarán plazas y locales en los cuales pueda tener cabida la producción.

Lo mismo les sucedió en otras ocasiones que quisieron laborar en los locales controlados por la Federación Teatral. Primero tuvie-

ron muchos problemas en el Fru-Frú con la "Ópera de los 3 centavos" y aunque hicieron su temporada, luego se les cerraron las puertas. Ahora sólo pueden entrar al teatro 20 de Noviembre, al 11º de Julio y a los que maneja el Instituto Nacional de Bellas Artes.

Beristáin puntualizó que no obstante los problemas, continuarán buscando el camino del trabajo honesto, cosa que nadie les puede impedir y que de ser posible, intentarán hacer otros filmes para ofrecerlos en todas partes donde exista alguien que esté interesado.

Entre los planes más próximos está el estreno de una nueva obra teatral titulada "Los Fantásticos", en donde tienen roles estelares Enrique Alonso, Rogelio Guerra y Miguel Couturier. Será una versión musical tipo "Amor sin barreras".

En el SAI se dijo que continuarán haciendo gestiones para conseguir el registro definitivo y ser considerados como sindicato establecido, puesto que están en todo el derecho. Dentro del grupo existen más de 300 socios que cotizan libremente para su sindicato. Con la colaboración de todos lograron adquirir el terreno y la construcción para sus oficinas en Coyoacán.

EXCELSIOR, 11 DE MAYO DE 1981

TEL 5732356